

Les États-Unis imposent une nouvelle amende pour violation présumée des lois du blocus contre Cuba



La Havane, 18 novembre (RHC)- Le département du Trésor des États-Unis a annoncé que la firme financière American Express Company paiera une amende de 204 milliards 277 dollars pour la présumée violation des lois du blocus imposé par Washington à Cuba cela fait plus de 55 ans.

Le département du trésor a fait savoir que la sanction est en rapport avec la possible responsabilité de la compagnie de Belgique BCC Corporate dans de présumées infractions des Régulations des Contrôles d'Actifs Cubains.

Cette nouvelle mesure punitive, liée au siège mis par Washington à La Havane, se joint à d'autres mesures prises cette année contre des compagnies étasuniennes et étrangères comme celles imposées en janvier à l'organisation à but non-lucratif « Alliance pour une Politique Responsable envers Cuba » et à la banque canadienne Toronto-Dominion, pour un montant de 10 milliards et de 955 milliards de dollars

respectivement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/147758-les-etats-unis-imposent-une-nouvelle-amende-pour-violation-presumee-des-lois-du-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba